

Échappez à cette illusion

Question :

Après avoir regardé toutes ces diverses vidéos sur la réalité parallèle et qu'il n'y a que maintenant, je n'arrive toujours pas à comprendre... Je pense que le problème est que je trébuche sur les mots, parce que les mots ont une signification pour moi qui m'empêche de voir comment il n'y a que maintenant, et tous les « maintenant » que je pense avoir vécus séquentiellement se produisent tous maintenant... Dire que le passé, le présent et le futur n'existent pas vraiment et qu'il n'y a que maintenant... Il n'y a que le présent et mes différents présents perçus ne sont que des points de vue différents du présent...

Cela ne me parvient pas, et je pense que ce ne sont que des mots.

Donc, s'il n'y a que maintenant, et que mon maintenant n'est qu'un point de vue différent du présent, et que tout l'est et tout s'est produit maintenant alors comment se fait-il que je ne puisse pas comprendre que je suis un bébé maintenant et que j'ai 45 ans en même temps...

Il doit y avoir un mot qui peut m'aider à comprendre...

Comment le Soi Supérieur vit-il tout en même temps mais donne-t-il l'impression que cela se passe séquentiellement? Avez-vous des idées qui pourraient m'aider?

Réponse :

Si je vous disais que je « SAIS », sans aucun doute, que nous ne sommes tous qu'une seule personne, qu'il n'y a que le moment « maintenant », je mentirais. Ce ne sont pas des concepts que nous pouvons réaliser intellectuellement. Ce sont des concepts spirituels et nous devons développer notre niveau de spiritualité au point de le ressentir.

Il y a eu un moment dans ma vie où je faisais tellement de méditation, si impliqué dans l'aide aux gens, que j'ai eu cette réalisation et c'était merveilleux. J'étais, dans un sens spirituel, tout le temps capable d'être dans une dimension supérieure avec ma pensée que je pouvais clairement, non seulement comprendre, mais vivre ces concepts. Ils étaient totalement réels pour moi.

Cependant, à ce stade de ma vie, je ne travaille qu'à une fraction de la vitesse que je faisais quand j'avais à peu près votre âge et, bien que je sache que ces concepts sont réels, cette réalisation totale s'est quelque peu estompée et je suis en partie dans ce monde 3D et en partie dans la dimension supérieure. Croyez-moi, ce n'est pas la même chose que lorsque j'opérais totalement à partir d'une dimension supérieure.

Dans votre cas, vous avez dit que vous aviez 45 ans. N'oubliez pas que pendant la majeure partie de ce temps, vous avez fonctionné à partir du cerveau et du cerveau/pensée, acceptant, sans aucune question, que le temps était linéaire, que l'espace était tel qu'on nous le décrit et que la physique newtonienne était réelle. Ce n'est donc pas dans quelques semaines que vous serez en mesure de reprogrammer votre pensée pour accepter la réalité comme moi, et d'autres, avons essayé de l'expliquer.

Comme nous vivons dans ce programme holographique 3D, nous sommes constamment bombardés par cette illusion. La seule façon, à ma connaissance, d'échapper à cette illusion et de faire l'expérience de la vie d'une dimension supérieure, est de méditer avec beaucoup de patience. Éventuellement, nous brisons l'illusion et la pensée supérieure nous nourrit de vérité. Mais c'est un processus très long.

Donc, je ne peux pas vous donner une formule magique pour comprendre cette vérité supérieure. Elle doit venir à nous lorsque nous changeons par la méditation. Vous vous souvenez peut-être de l'expression « Changez et vous changerez le monde ».

Alors, s'il vous plaît, soyez patient. Méditez comme et quand vous le pouvez et, graduellement, vous changerez. Alors vous commencerez à connaître cette vérité différente.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien suivant :